

## 10 | AMIENS

## ANIMATIONS

## Il y en avait pour tous les goûts à la fête de quartier à La Hotoie

Le comité de quartier Saint-Roch/Saint-Jacques a organisé, dimanche 27 août, la fête de quartier au parc de la Hotoie. Concerts et pas de danse se sont enchaînés autour du kiosque à musique. Contes, exposition de photos ou encore démonstrations d'un tourneur sur bois étaient également au programme de la journée festive orchestrée par le comité de quartier. Hacène Ayad président du comité de quartier, était ravi de la programmation. « C'est très éclectique aujourd'hui. Ainsi sur scène se succèdent du jazz, des musiques d'harmonies, des créations d'associations... » Sans oublier des initiations à la salsa ou à la bachata effectuées par l'association « À Corps danse ». Les bénévoles du comité de quartier (ils étaient 16 sur le pont dont certains dès 6 h 30 ce dimanche) donnent désormais rendez-vous à ceux qui souhaitent vivre un



Le comité de quartier Saint-Roch/Saint-Jacques a organisé la fête de quartier au parc de la Hotoie.

nouveau moment en musique autour du kiosque de La Hotoie, dimanche 24 septembre, avec le groupe Mazagane Band, à partir de 11 h 30. Un événement qui tombera en même temps que le National de pétanque

organisé dans les travées du parc. « C'est bien. Notre rendez-vous musical va être complémentaire à l'événement sportif », conclut, avec le sourire, Hacène Ayad. ■

De notre correspondant NICOLAS TOURNANT